

Volksschule Terfens erhielt einen Zubau

TERFENS (Hö-). Zwei Gründe waren ausschlaggebend, daß sich die Gemeinde Terfens entschloß, die Volksschule zu vergrößern: Einmal das Fehlen eines Turnsaales, zum zweiten die bestehende Raumnot, ist derzeit doch eine Klasse in einem Behelfsquartier untergebracht.

Der Neubau nach den Plänen von Baumeister Georg Malojer steht nun knapp vor der Fertigstellung. Der Turnsaal wurde zur Freude der Schüler und sporttreibenden Vereine bereits in Betrieb genommen, die restlichen Baumaßnahmen sind spätestens bis Schulschluß abgeschlossen.

Die Gesamtkosten für den Zubau werden mit rund acht Mio. Schilling beziffert. Abgesehen vom achtzehn mal zehn Meter großen Turnsaal mit den dazugehörigen Nebenräumen wie Garderoben und Waschräume finden in dem Zubau ein Aufenthaltsraum für die Fahrschüler, ein Konferenzzimmer und ein Lehrmittelraum Platz. So notwendig der Zubau auch war, für die finanzschwache Gemeinde bedeutet er eine große Belastung.



DIE TERFNER VOLKSSCHULE erhält einen Zubau um rund acht Mio. Schilling.

Foto: Hörhager